
20vol.82　2018年６月定例会

９月４日（火）
 開会予定です　
本会議・委員会は、

どなたでも傍聴できます

６月議会の傍聴者は
40人でした。

（男性：33人・女性７人）

こちら編集室　
　
た
ま
む
ら
議
会
川
柳

　
　
　
肩
車
　
心
わ
く
わ
く
　
夢
花
火

︵
詠
み
人
　
た
け
ち
ゃ
ん
︶

次回定例会の予定

　　　聞いてき
まし

た 40

議
会
だ
よ
り

２
０
１
８
年
（
平
成
30
年
）
７
月
17
日
発
行

編
集
・
発
行　
玉
村
町
議
会
／
発
行
責
任
者　
議
長 

髙
橋
茂
樹

〒
３
７
０
━１
１
９
２　

群
馬
県
佐
波
郡
玉
村
町
大
字
下
新
田
２
０
１

TEL 
０
２
７
０
（
64
）
７
７
１
６　
　
FAX 

０
２
７
０
（
64
）
７
７
１
８

Vol.
82

20代 7％
30代 3％
50代 5％

70代
50％

60代
30％

年代別
割合

※10代・40 代はなし

80代 5％

会の発足の経緯は？
　芝根小学校の西側のフェンス
と、その横の水路の間は雑草が
生えていました。子どもの通学
路になっていて、きれいにした
いと考え、９年ほど前に、花を
植え始めました。現在会員は21
名で活動しています。

どのような活動を
していますか？
　月１回この花壇の手入れ
（雑草刈り、新しい花の苗を
植える等）を行っています。
始めたころは土が硬く、石こ
ろもたくさん混じっていて、
苦労しました。今は土も軟ら
かくなり、きれいな花が咲く
ようになってきました。

なぜカタクリの会と
名前をつけましたか？
　会発足の時がカタクリの花の
季節で、カタクリは花が下を向
いて咲く可憐な花なので、ボラ
ンティアの
会に合って
いると思い
名前をつけ
ました。

　お話を伺ったのは　
　　松本幸代さん・重田悦子さん

Q 議会だよりを読んで　  
　 いますか？
　 その感想は？
A 読んでいます。
　 特に議員の質問に興味が
　 あります。

３月、会員宅の庭に
咲いたカタクリの花
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花で町を美しく

今回は月田委員長が取材しました

小泉　カタクリの会




